

„Pfannenstiel“ kann Mitgliederschwund stoppen

Die Schützen in Thierstein überwinden den Abwärtstrend. Vorsitzender Jürgen Marx beziffert die Zahl der Vereinsmitglieder auf 117.

Thierstein – Aufatmen bei „Freischütz Pfannenstiel“: Im vergangenen Jahr konnte der Schützenverein in Thierstein den Rückgang der Mitgliederzahlen beenden. Bei der Jahreshauptversammlung im Birkenbühler Schützenhaus erklärte Vorsitzender Jürgen Marx: Der Verein habe aktuell 117 Mitglieder. Einem Austritt standen zwei Eintritte entgegen. Immerhin sechs Mitglieder in der Schülerklasse, zwei in der Jugend sowie acht Junioren zeugten von einer guten Jugendarbeit.

Schützenmeister Roland Müller erinnerte an die sportlichen Erfolge des vergangenen Jahres. Kristin Müller holte sich den Gaumeistertitel bei den Junioren mit der Luftpistole, Birgit Müller und Rudi Franz sicherten sich einen zweiten Platz. In der Disziplin Unterhebelgewehr B wurde Jürgen Marx Gaumeister, in der Disziplin Unterhebel C sicherte er sich mit Harald Ottner und Mario Wirkner einen weiteren Gaumeistertitel mit der Mannschaft. Im März endete der Rundenwettkampf, hierbei holte sich die erste Lupi-Mannschaft mit Rudolf Benker, Rudolf Franz, Jürgen

Marx, Willi Rudolph und Norbert Wolf in der Gauklasse Gruppe 1 einen zweiten Platz.

Die zweite Lupi-Mannschaft mit Rebecca Jehn, Birgit Müller, Andrea Schwarz, Mario Wirkner und Kristin Müller gewann den Meistertitel. In der Einzelwertung belegte Andrea Schwarz mit 355 Ringen im Durchschnitt den ersten Platz – nur 0,2 Ringe vor Mario Wirkner auf Platz 2.

Die erste Luftpistolemannschaft

erreichte mit den Schützen Roland Medick, Thomas Rasp, Hermann Reihl und Mario Wirkner Platz drei.

Bei der oberfränkischen Meisterschaft schafften Kristin und Birgit Müller den dritten Platz, Jürgen Marx platzierte sich bei den Bayerischen Meisterschaften im vorderen Feld.

Die Vereinsmeisterschaft mit dem Luftpistolemannschaft gewann Roland Medick vor Thomas Rasp, der sich den Wan-

derpokal sicherte. In der Jugendklasse erreichte Kristin Müller den Vereinsmeistertitel mit der Luftpistole. Die Schützenklasse Luftpistole dominierte Mario Wirkner, der sich auch den Wandpokal holte, vor Andrea Schwarz und Jürgen Marx. Schützenmeister Müller dankte abschließend allen Helfern, die den Schießbetrieb am Laufen hielten.

Deutlich stimmte die Versammlung für die Beibehaltung des

Termins für das Königsschießen im September und Oktober. Beantragt worden war eine Verlegung in den Januar.

In seinem Rechenschaftsbericht erinnerte Marx unter anderem an den Gauschütztag in Köditz. Im Mai richteten die Birkenbühler Schützen einen Lehrgang aus, bei dem 33 neue Standaufsichten aus dem Gau Nord-Ost ausgebildet wurden. Ende September fand wieder das Königsschießen statt, an dem 36 Schützen teilnahmen. Beliebt war wieder das Haxen-Essen, bei dem das Schützenhaus aus allen Nähten platzte.

A. R.



Die besten Schützen: Pokalgewinner Luftpistole Thomas Rasp, Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky, Frank Baumann, Jungschützenkönigin Kristin Müller, Schützenkönig und Pokalgewinner Luftpistole Mario Wirkner, Christa Benker, Alfred Bergmann, Schützenmeister Roland Müller, Vorsitzender Jürgen Marx und Rudi Benker (von links).

Foto: AR

Ehrungen

Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky dankte Vorsitzendem Jürgen Marx bei der Jahreshauptversammlung für seinen großen Einsatz im Gau Nord-Ost. Kranitzky betonte die Bedeutung der Ehrungen für langjährige Mitglieder – so bedankte sich der Schützenverein für viele Jahre Unterstützung. Für 25 Jahre überreichte die Gauschützenmeisterin Frank Baumann die Ehrung des Bayerischen Sportschützenbundes und des Deutschen Schützenbundes, für 40 Jahre Christa Benker, für 50 Jahre Rudi Benker und für 60 Jahre Alfred Bergmann. Die Verdienstnadel für treue Mitarbeit bekam Mario Wirkner.